

Julie Racicot

| DIPLOMÉE INSPIRANTE



Julie Racicot est une diplômée inspirante de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Son engagement et son leadership se sont illustrés tout au long de sa carrière.

Titulaire d'un baccalauréat en pharmacie (2000), elle a complété sa maîtrise en pharmacie d'hôpital par la suite. Elle exerce à l'Institut depuis. Elle a débuté à titre de pharmacienne clinicienne puis comme adjointe au chef du département et depuis dix ans, elle est cheffe du Département de pharmacie.

Très impliquée depuis son arrivée à l'Institut, Mme Racicot possède un excellent leadership et continue à faire évoluer la pratique des soins pharmaceutiques au Québec tout en assumant sa fonction à temps complet à titre de cheffe du Département de pharmacie. Elle mets son engagement, son expertise et son professionnalisme au profit de l'Association des pharmaciens des établissements de santé du Québec en tant que présidente depuis 2022.

Madame Racicot est engagée dans l'enseignement des personnes étudiantes depuis le début de sa pratique. Elle a d'ailleurs évolué à la Faculté de pharmacie. Elle a joué un rôle important dans le développement du doctorat de premier cycle en pharmacie (Pharm.D.), un programme novateur par compétence. Elle est professeur de clinique et encadre régulièrement des personnes étudiantes pour des stages connexes ou des projets de gestion ou de recherche des pharmaciens résidents. Elle a reçu le Prix Jacques Dumas -Établissement de santé en 2020 en hommage pour l'ensemble de ses réalisations et pour son engagement indéfectible.

Madame Racicot a récemment obtenu le titre de chercheuse clinique du Centre de recherche de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie d Québec-Université Laval. Elle mène des travaux principalement sur l'optimisation de l'offre de services et soins pharmaceutiques.